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          Тема выпускной квалификационной работы: «Несущая способность элементов из холодногнутых оцинкованных профилей при огневом
воздействии». 
В данной работе проводится разработка рекомендаций к методике определения несущей способности конструкций из тонкостенных профилей при огневом воздействии. 
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Теоретическое определение времени до потери несущей способности конструкций из тонкостенных профилей;
2. Проведение экспериментального исследования образцов конструкций для определения времени до потери несущей способности при огневом воздействии;
3. Сравнение полученных результатов и анализ применимости рекомендаций к методике;
4. Выработка рекомендаций, которые необходимо учитывать при создании универсальной методики определения огнестойкости легких стальных тонкостенных конструкций.
Испытания, проведенные в данной работе, были выполнены на базе ВНИИПО МЧС России. В ходе испытаний было определено время до потери несущей способности образцов конструкций колонны и балки. Расчеты в аналитической части исследования были выполнены согласно действующей методике СП 260.1325800.2016 «Конструкции стальные тонкостенные из холодногнутых оцинкованных профилей и гофрированных листов. Правила проектирования» и учитывали фактическое напряженно-деформированное состояние холодногнутых оцинкованных профилей.
В результате была проанализирована эффективность расчета времени до потери несущей способности путем экстраполяции номограмм, а также выдвинуты рекомендации к существующей методике определения огнестойкости.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «The bearing capacity of elements from cold-formed galvanized profiles under fire exposure».
The work contains developing recommendations for a methodology of determining the bearing capacity of cold-formed thin-walled steel structures under fire.
The research set the following goals:
1. Theoretical finding of the time until the loss of the bearing capacity of thinwalled profiles structures;
2. Conducting an experimental research of samples for finding the time until loss of bearing capacity under fire;
3. Comparison of the results and analysis of the usability of the recommendations to the methodology;
4. The developing of recommendations that must be considered when creating a universal methodology for determining the fire resistance of cold formed steel thinwalled structures.
The experiments carried out in this work were performed on the basis of VNIIPO EMERCOM of Russia. During the tests, the time until the loss of the bearing capacity of the samples of the column and beam structures was determined. Calculations in the analytical part of the work were performed according to the current methodology of SP 260.1325800.2016 “Thin-walled steel structures made of cold-formed galvanized profiles and corrugated sheets. Design Rules” and includes the actual stress-strain state of cold formed steel thin-walled structures. As a result, the efficiency of calculating the time to loss of bearing capacity by extrapolating nomograms was analyzed, and recommendations were made to the existing method for determining fire resistance.
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